



Zu Gast bei der Podiumsdiskussion in der Faks Aschaffenburg

Susanne Girschek und Katja Roth, zwei Verbandsmitglieder aus dem Landkreis Miltenberg hatten die Gelegenheit an einer Podiumsdiskussion in der Fachakademie für Sozialpädagogik Aschaffenburg teilzunehmen. Über Bekannte haben die beiden von dieser Diskussion erfahren, kurzerhand an der FakS angerufen, und angefragt, ob ihr Kommen als Vertreterinnen des Verbandes willkommen sei. Und das war es! Die Lehrerin war sehr angetan, dass auch der Verband in der Diskussion vertreten war. Die Planung, Organisation und Durchführung lag in der Verantwortung der Studierenden im Rahmen des Politikunterrichtes. Die Studierenden haben dies großartig gemeistert, Moderation, Beiträge, all dies war sehr wertig vorbereitet!

Erschreckend war zu hören, was die Studierenden schon während der Ausbildung in den Kitas erlebt haben. Dass Studierenden regelmäßig die alleinige Verantwortung für die Gruppen übertragen wird, scheint keine Ausnahme zu sein. Hier geht der klare Appell an uns als Fachkräfte, dies nicht zuzulassen und sich schützend vor unsere Auszubildenden zu stellen. Bedürfnisorientierte Arbeit fängt bei uns in den Teams an!

Susanne und Katja hatten einen sehr guten ersten Kontakt in der Aschaffener Fachakademie und wurden als Verbandsmitglieder sehr herzlich aufgenommen. Es fanden tolle Gespräche statt, auch Studierende haben rückgemeldet, dass sie sich in den Wortmeldungen der beiden gut gesehen und verstanden fühlten! Die Flyer vom Verband werden nun während dem Unterricht verteilt, und es kam schon die Anfrage, ob der Verband auch Interesse hätte den Unterricht zum Thema Politik einmal zu besuchen. Hier wurde natürlich gerne auf die Vorsitzenden hingewiesen, welche sich auch gerne online einladen lassen.

Wichtig ist, dass die Studierenden diesen Weg weitergehen und sich auch bei der Politik klar zu Wort melden!

Susanne und Katja können euch als Verbandskolleginnen und Kollegen den Kontakt zu Fachakademien oder andern Ausbildungsstätten sehr ans Herz legen! Es ist für beide Seiten eine Bereicherung und macht unsere Stimme noch lauter!

Von Seiten der Politik haben sich sieben politische VertreterInnen von FDP, CSU, Die Grünen, Freie Wähler und SPD Zeit genommen. Dies wurde als gute Signal empfunden. Auch hier zeigte sich: die Diskussion mit Politikerinnen und Politikern ist wichtig, z. B. musste auch hier wieder ganz klargestellt werden, dass die Studierenden und wir als Stimmen aus der Praxis unseren Beruf nicht schlecht reden und somit indirekt Mitverantwortung für den Fachkräftemangel tragen, sondern dass lediglich die aktuelle Situation in der Praxis geschildert wird!

Ansgar Stich hatte sich schon im Vorfeld bereit erklärt zum nächsten Stammtisch im Landkreis Miltenberg zu kommen, nach der Diskussion hat sich spontan noch Thomas Mütze von den Grünen zu unserem Stammtisch eingeladen! Wieder einmal sind keine Wunder

Kontakt:

 Verband Kita-Fachkräfte Bayern e.V.
 verband.kitafachkraefte.bayern
 Verband Kita-Fachkraefte Bayern
www.verband-kitafachkraefte-bayern.de
info@verband-kitafachkraefte-bayern.com

Bankverbindung:

IBAN DE77 8306 5408 0005 2934 05
BIC GENODEF1SLR

Sitz und Registergericht:

München
Amtsgericht München
Vereinsregister München
VR 209263

1. Vorsitzende:

Veronika Lindner

2. Vorsitzende:

Lisa Pfeiffer



VERBAND
KITA-FACHKRÄFTE
BAYERN

Fachlich. Stark. Verbunden.

passiert, aber Susanne und Katja sind sehr optimistisch und zuversichtlich nach Hause gefahren. Die Studierenden haben Mut gemacht, sie haben politisch Einfluss genommen und genauso muss es weitergehen!

Kontakt:

 Verband Kita-Fachkräfte Bayern e.V.
 verband.kitafachkraefte.bayern
 Verband Kita-Fachkraefte Bayern
www.verband-kitafachkraefte-bayern.de
info@verband-kitafachkraefte-bayern.com

Bankverbindung:

IBAN DE77 8306 5408 0005 2934 05
BIC GENODEF1SLR

Sitz und Registergericht:

München
Amtsgericht München
Vereinsregister München
VR 209263

1. Vorsitzende:

Veronika Lindner

2. Vorsitzende:

Lisa Pfeiffer